

前間小だより

6月号

学校教育目標

○思いやりをもつ子 ○自ら学ぶ子 ○元気よくがんばる子

夢を育む前間小

ONE TEAM

新前間小

児童数364名(令和6年6月3日現在) 1年生61名 2年生53名 3年生59名 4年生48名 5年生80名 6年生63名

住所:三郷市前間197-1

TEL: 048-958-1211 FAX: 048-958-1212



6月の生活目標

原下は静かに 右側を歩こう

「ありがとう」があふれる学校に 三郷市立前間小学校 校長 加藤 真理子

児童数364名となった前間小学校。業間や昼休みは、たくさんの子供たちが元気いっぱい校庭で遊んでいます。サッカーをしている子、ドッジボールをしている子、鉄棒を練習している子、アサガオの水やりをしている子、ブランコに乗る子、先生と走る子…。思い思いの過ごし方で楽しむ様子は、見ている私の心も楽しくしてくれます。

元気に外で遊ぶ子が増えると、自然と校舎の階段や廊下に砂 埃が運びこまれるようです。校内を回っていると、その汚れがちょ っと気になることがあります。でも、これだけの人数の子供が元気 に生活していれば仕方のないことです。そこで、私は時間がある時 には掃き掃除をしています。先日、掃除をしている私に気がついた 3年生が手伝いをしてくれました。

「校長先生 手伝います。」「ほんと?ありがとう。」 「わたしも手伝います。」 「ありがとうね。助かるなあ。」 お手伝いをする子がどんどん増えました。

そこを通る子たちは

「掃除、ありがとうございます。」と頭を下げて行きました。 「ほんとは6年生のぼくたちがやるべきだよね。」と気にかけてく れる子もいました。

「もうすぐ授業始まるからね。大丈夫だよ ありがとう。」 「ありがとう」の言葉がたくさん飛び交いとても温かな気持ちになった時間でした。

人とのやり取りの中で感謝の気持ちを伝える際に、「ありがとう」 の代わりに「すみません」や「ごめんなさい」が使われるのをよく耳 にします。「ありがとう」と言うと優しい相手の顔が浮かびます。一 方、「すみません」と言うとしょぼんとした自分の顔が浮かびます。 ですから、私は感謝の気持ちを伝える時は、「ありがとう」の言葉を 使うよう意識しています。調べたところ、「ありがとう」の言葉には免 疫力が向上したり、幸せホルモンと言われるセロトニンが分泌した りするなどの研究結果があるそうです。どうやら私が感じているこ とには、科学的な裏付けがあったようです。

「ありがとう」は言っても言われても心が温まる素敵な言葉です。 心が通じ合い相手も自分も大切にしたい気持ちになります。これ からも互いの気持ちを想い合う温かな学校づくりを目指し、「ありが とう」の言葉があふれるよう教育活動を進めてまいります。

今月もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

6月の行事予定

	曜日	朝の活動	行事
1	土		
2	日		
3	月		聴力検査
4	火	言葉の力	硬筆競書会
5	水	さわやか	色覚検査(希望者) スクールカウンセラー来校
6	木	漢字計算	ロング昼休み 委員会
7	金	プール開き	食に関する指導(3年) 6時間授業 (3~6年)
8	土		
9	日		
10	月	読書	心臓検診1年
11	火	児童集会	新体力テスト開始
12	水	さわやか	
13	木	漢字計算	ロング昼休み(なかよし) クラブ活動
14	金	さわやか	新体力テスト終了
15	土		
16	日		三郷市PTA連合会総会
17	月	お話	
18	火	漢字計算	4年リユース見学(午前)
19	水	さわやか	6 年社会科見学
20		なかよし	ロング昼休み
20	木	アンケート	クラブなし6時間授業(3~6年)
21	金	さわやか	6時間授業(3~6年)
22	土		
23	日		
24	月	言葉の力	学校運営協議会10:00~
25	火	音楽朝会	全国お話隊9:00~ (1, 2年生)
26	水	タブレット	スクールカウンセラー来校
27	木	漢字計算	ロング昼休み クラブ活動
28	金	さわやか	
29	土		
30	日		

学校運営協議会委員・学校関係者評価委員

今年度の学校運営協議会委員と学校関係者評価委員の皆様を お知らせいたします。

(5名の学校運営協議会委員の皆様は、学校関係者評価委員も 兼ねます)

一年間よろしくお願いいたします。

令和6年度 教科書展示会

埼玉県の教科書展示会が、三郷市にて下記の日程で開催されます。県内各地の会場や詳細につきましては、後日配付する手紙をご参照ください。

開催期間 6月18日(火)~7月3日(水)

※6月24日(月)、7月1日(月)は休会

開催場所 三郷市瑞沼市民センター3階 開催時間 10:00~18:00

※6月23日(日)、30(日)は17:00まで

熱中症に注意

蒸し暑い日も多くなり、熱中症が心配な季節となりました。本 校では以下の対応を行いますのでお知らせいたします。

【登下校時】

首の冷えタオルは「可」

日傘は「可」(子ども用日傘、金具の先端がとがっていない安全なもの)

【学校生活】

少しでも体調に異変を感じたら、涼しい場所に移動する。 のどが渇く前に、こまめに水分補給をする。

【その他】

「エアコン・扇風機の併用」「暑さ指数(WBGT)の数値による運動制限」も行います。ご協力をお願いいたします。





5月の前間っ子

これからも、色々な場所に前間小学校で頑張る子供達の活躍を届けられるよう頑張っていきます。先生方、大変お世話になり、 ありがとうございました。

りました。。 伝えることができ、心温まる貴重な機会とな子ども達はお世話になった感謝の気持ちを学校に来校されました。両校の校歌を歌い、学校を去られた先生方が、久しぶりに前間小令和五年度末をもって、後谷小学校・前間小













緑のカーテンを目指して!)













大規模改修工事を終え、今年度は校舎の壁一面を緑のカーテンにするため、に、花壇の草取りや土おこしなど苗を植える準備をしました。太陽が照りつけるとても暑い一日となりましたが、学校応援団の皆様、PTAの方々、総勢 18名のご協力のもとネットの設置まで行うことができました。

苗植えは、学校応援団・農援隊の皆様とともに、栽培委員会の児童が中心となって行いました。風よけも設置し、安全対策は万全です。新しい白い校舎の壁に、緑のカーテンがぐんぐん伸びるよう、大切に育てていきます。皆様、ご協力ありがとうございました。